

La comunidad parroquial de "El Sagrario" de Ancud, representada por su Consejo Parroquial; ante los últimos acontecimientos conocidos por la opinión pública sobre la situación de la causa judicial que investiga el incendio del Templo S. Francisco (sede de nuestra Parroquia), manifiesta lo siguiente:

- 1. Lamentamos profundamente la conclusión de la investigación judicial en una solicitud de sobreseimiento definitivo de la causa, de parte de la fiscalía regional, que ha sido comunicada recientemente y cuyos fundamentos se conocerán en el momento de la audiencia conclusiva.
- 2. Este Consejo, junto con reiterar sus sentimientos de tristeza por la irreparable pérdida que ha sufrido por la destrucción íntegra de su templo, además del daño a sus dependencias contiguas, como consecuencia de un incendio intencional, no puede menos que manifestar su pública decepción por los resultados y conclusiones a que se ha llegado luego de la investigación de este delito por parte de las instancias judiciales competentes.
- 3. Nuestra comunidad de fieles ha confiado la responsabilidad de la búsqueda de la justicia y la aplicación de sanciones, al autor o autores de este delito, en las instancias judiciales. Por ello espera que las instituciones encargadas de la administración de justicia llamadas a investigar, sancionar y hacer cumplir las leyes asuman su responsabilidad si su negligencia y errores impiden, en este caso, arribar a la verdad y a la reparación del daño causado.
- 4. Manifestamos públicamente nuestra unidad como comunidad cristiana católica y nuestra esperanza en el fortalecimiento de la fe que esta triste experiencia nos ha dejado; y agradecemos a todos aquellos que nos apoyan y han solidarizado con nosotros.
- 5. La pérdida material ha sido irrecuperable pero nuestra fe sigue intacta. Hoy más que nunca hacemos propias las palabras del Apóstol S. Pablo que nos invita a fortalecernos con el auxilio del Espíritu de Dios, en los momentos difíciles: "Te basta mi gracia, mi mayor fuerza se manifiesta en la debilidad" (2 Corintios 12, 9-10).

En la esperanza de Cristo nuestro Señor.

CONSEJO PARROQUIAL
PARROQUIA EL SAGRARIO DE ANCUD